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Habt ihr euch schon mit dem Rektorat getroffen, um die Vergünstigung der Sprachkurse
(JUNOS-Antrag eingebracht am 15.10) zu besprechen? Wenn ja, wie lief das Gespräch?
Wenn nein, wann habt ihr vor das mit dem Rektorat zu besprechen?

Hierzu findet demnächst ein Termin statt.

Wie schaut es mit der Uni Wien App (JUNOS-Antrag eingebracht am 15.10) aus? Habt ihr
euch da auch schon mit dem Rektorat getroffen und die Idee vorgestellt? Wenn ja, wie lief
das Gespräch? Wenn nein, wann habt ihr vor das mit dem Rektorat zu besprechen?

Hierzu gab es einen Termin mit Vizerektor Maier. Das Rektorat ist von der Idee abgeneigt, sie
wollen sich stattdessen auf HTML konzentrieren. Gründe, die genannt wurden, waren
mangelnde Ressourcen und die Heterogenität der Mobilnutzung der Studierenden. Jedoch gibt
es ein Pilotprojekt über ein neues Webseitenformat. Ziel ist es, die Webseite für Mobilgeräte
besser zu optimieren. Es wird dazu noch weitere Treffen geben.

Warum wurde noch nicht öffentlich bekanntgegeben, dass es eine neue zweite
Stellvertreterin an der ÖH Uni Wien gibt?

Die Webseite wurde bereits aktualisiert. Aus technischen Gründen war es noch nicht
möglich, ein neues Foto hochzuladen.


